

Nº Expediente	ENTIDAD SOLICITANTE (ONGDs)	CIF/NIF	TÍTULO DEL PROYECTO	PAÍS de Ejecución	COSTE Total del Proyecto	COSTE Solicitado	SUBVENCIÓN CONCEDIDA
18	Asamblea de Cooperación por la Paz	G-80176845	"Mejora condiciones alimenticias, productivas, organizativas y formativas de 18 familias de Santa Cruz y Chapernas de Choluteca".	Honduras	47.993,59€	30.828,87€	27.700€
26	Fundación J. Fernández del Coto	G-39356191	"Hacia la Luz desde la formación Santiana".	Togo	19.632,00€	13.100,00€	11.500€
30	Asociación Nueva Vida	G-39456298	"Implementación de un aula informática para la formación profesional de menores y adolescentes trabajadores de Huaraz".	Peru	34.605,00	16.845,00€	16.100€
33	Buscando vivir	G-39416753	"Mejora en la Escuela Alegria".	Ecuador	47.085,00€	23.994,63€	20.800€
37	Asociación Alba	G-79428904	"Mejora de las infraestructuras y aplicación de las instalaciones del proyecto CINCA".	Bolivia	63.043,50€	23.400€	21.000€

Santander, 5 de octubre de 2006.—El alcalde, Gonzalo Piñeiro García-Lago.  
06/13522

## 7. OTROS ANUNCIOS

### 7.1 URBANISMO

#### AYUNTAMIENTO DE ENTRAMBASAGUAS

*Información pública de expediente para rehabilitación de vivienda, en suelo no urbanizable de interés agrícola ganadero, en Hoznayo.*

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 116.1.b) de la Ley 2/2001 de 25 de junio, de Ordenación Territorial y Régimen Urbanístico del Suelo de Cantabria, se somete a información pública, por período de un mes, contado a partir del día siguiente al de la inserción de este anuncio en el BOC, el expediente promovido por don Vicente Fernández Fernández, para la rehabilitación de vivienda en el barrio Arral de Hoznayo, en suelo no urbanizable genérico.

La documentación correspondiente queda expuesta durante dicho plazo, en la Secretaría del Ayuntamiento de Entrambasaguas.

Entrambasaguas, 26 de septiembre de 2006.—El alcalde, Rosendo Carriles Edesa.  
06/13043

#### AYUNTAMIENTO DE REOCÍN

*Información pública de expediente para implantación de estación de servicio en suelo rústico, en la margen derecha de la autovía del Cantábrico.*

Solares de Cantabria, S.L., ha solicitado autorización para implantar una estación de servicio en la margen derecha de la autovía del Cantábrico, enlace Puente San Miguel.

De conformidad con lo dispuesto en la ley de Cantabria 2/2001, de Ordenación Territorial y Régimen Urbanístico del Suelo de Cantabria, artículos 113 y 116, se somete el expediente a información pública durante un mes para que cualquier persona física o jurídica pueda examinar la documentación correspondiente, y en su caso formular las alegaciones que estime oportunas,

Reocín, 11 de octubre de 2006.—El alcalde, Germán Fernández González.  
06/13920

#### AYUNTAMIENTO DE SANTANDER

##### Servicio Jurídico de Fomento y Urbanismo

*Resolución aprobando la Modificación del Plan General de Ordenación Urbana.*

El Pleno del Ayuntamiento de Santander, en sesión celebrada el 31 de Agosto de 2006, a propuesta del

Servicio de Urbanismo, y en cumplimiento de lo establecido en el artículo 83 de la Ley de Cantabria 2/2001 de 25 de Junio de Ordenación Territorial y Régimen Urbanístico del Suelo de Cantabria y 123.1.i) de la LBRL, ha adoptado acuerdo aprobando definitivamente la Modificación del Plan General de Ordenación Urbana de Santander que posibilita la implantación de un aparcamiento de vehículos en calle Duque de Ahumada.

Contra dicho acuerdo podrá interponerse, potestativamente, recurso de reposición ante el Pleno del Ayuntamiento en el plazo de un mes, contado a partir del día siguiente al de publicación del mismo.

Igualmente, podrá interponerse directamente recurso contencioso-administrativo ante la Sala de lo Contencioso Administrativo del Tribunal Superior de Justicia de Cantabria, en el plazo de dos meses, contados a partir del día siguiente al de la publicación del acuerdo.

Si se interpone recurso de reposición, podrá, igualmente, interponerse el recurso contencioso-administrativo ante el órgano jurisdiccional y en el plazo que se indica en el párrafo anterior contra la resolución expresa del mismo, o en el de seis meses contra su desestimación presunta, que se producirá si no es notificada resolución expresa en el plazo de un mes, contado a partir del día en que el recurso de reposición tenga entrada en el Registro General de este Ayuntamiento. Podrá, no obstante, formularse cualquier reclamación que entienda convenir a su derecho.

Santander, 5 de septiembre de 2006.—El alcalde, Gonzalo Piñeiro García-Lago.

#### MODIFICACIÓN DEL PLAN GENERAL DE ORDENACIÓN URBANA PARA POSIBILITAR LA IMPLANTACIÓN DE UN APARCAMIENTO DE VEHÍCULOS EN C/DUQUE DE AHUMADA

##### 1. Objetivo.

Se requiere de estos Servicios Municipales de Urbanismo la redacción de una Modificación del Plan General de Ordenación Urbana al objeto de posibilitar la implantación de un aparcamiento para residentes en la margen Sur de calle Duque de Ahumada, en su confluencia con calle Concepción Arenal, en los aledaños del Centro Cívico Callejero.

##### 2. Ámbito de Actuación.

La actuación implica a terrenos de titularidad municipal, catastral 37.21.0.16 y porciones de las catastrales 40.23.5.01 y 43.24.0.35, así como a sendas parcelas de propiedad privada, la 37.21.0.17, en la que se asienta un edificio de B+3, y la 37.21.0.18, en la que se asienta un edificio de planta baja y primera.

##### 3. Características del Entorno.

El emplazamiento propuesto se sitúa inmediatamente al Este de dos actuaciones promovidas por la empresa privada en los últimos veinte años —don Aniceto Lavín Mazo' en la década de los 80 y «Construcciones Carabaza Hidalgo, S. A.» en la década de los 90—, cuya finalidad fue implantar sendos estacionamientos<sup>2</sup> de vehículos, en ambos casos utilizando el desnivel existente entre el vial público y el terreno de la ladera, de pendiente más o menos acusada, creando una o varias plataformas (caso de don Aniceto Lavín) a nivel de calle, y desarrollando de dicha cota hacia abajo entre 3 y 4 plantas destinadas básicamente a aparcamientos. Las plataformas situadas a nivel de calle se destinan al uso público, existiendo una pista deportiva sobre la actuación de «Construcciones Carabaza Hidalgo, S. A.».

En cuanto al estado presente de tales actuaciones, ha de apuntarse a un nivel de urbanización sencillo, con unas correctas condiciones de mantenimiento en el caso de Carabaza Hidalgo, cuidando por otra parte la presencia de la edificación que emerge de la ladera, que ha quedado oculta tras una hilera de arbolado de cierto porte de manera que su impacto percibido desde calle Castilla ha quedado en gran medida mitigado por el paso de los años y el incremento del porte de las plantaciones.

Distinta es la situación del estacionamiento promovido por don Aniceto Lavín donde a unas elementales condiciones de urbanización iniciales se ha unido un escaso mantenimiento, y donde ni en obra ni posteriormente se planteó la procedencia de implantar una barrera vegetal que mitigase la presencia de la solución escalonada que la edificación presenta hacia la ladera que se percibe desde calle Castilla.

4. Previsiones del planeamiento y antecedentes urbanísticos.

Según el vigente Plan General de Ordenación Urbana (A.D. 17/04/97) los terrenos se clasifican como Urbanos, calificándose como Sistemas Locales de Espacios Libres Públicos, incluyéndose en parte (porción de la catastral 40.23.5.01) en el Área Específica 102 "Guardia Civil", ya gestionada<sup>3</sup>, y en la parte restante dentro del Área Específica 9.4 "Las Estaciones".

En cuanto a los espacios libres ubicados en el Área Específica 9 de titularidad ajena a la Administración municipal o regional, procede acotar que la mayoría de tales suelos fueron objeto de expediente de expropiación llevado a cabo durante los años 1999 y 2000, con la finalidad de albergar el Parque Temático del Agua, quedando únicamente en manos privadas dos de las parcelas incluidas en la presente actuación (37.21.0.17 y 18), más otra alejada por el Oeste, la catastral 37.21.0.19.

En cuanto a supuestos de implantación de estacionamientos de vehículos en zonas de espacios libres, existen numerosos ejemplos recogidos en el vigente planeamiento para las distintas zonas de la ciudad: Plaza del Ayuntamiento, de Mejico, de las Farolas, de las Cachavas, Alameda de Jesús de Monasterio, y otros, además de los dos emplazamientos aledaños al que nos ocupa antes citados.

En todos los casos se condiciona la implantación de los estacionamientos de vehículos al hecho de que sean subterráneos, en condiciones asimilables a sótanos, con un número de plantas no superior a 3 y salvando un desnivel no mayor de 10,50 m. a contar desde la cota superior de la soleira del sótano más profundo hasta la cota de asiento de la salida peatonal que emerge de la edificación (art. 4.2.4 P.G.).

5. Propuesta de actuación.

En el contexto descrito se trata de propiciar una actuación similar a las llevadas a cabo previamente en c/Duque de Ahumada –en este caso de titularidad pública, en los previos de titularidad privada-, intentando deducir de las carencias y aciertos de lo ya realizado, las oportunas conclusiones, así:

a) En cuanto a tratamiento de la superficie a cota de calle, se apunta a cualificarla como espacio público de estancia, diseñando un parque donde el tratamiento de superficies vegetales alcance a una porción sustancial. Se adjunta plano a nivel indicativo.

b) En cuanto a presencia de lo edificado en la ladera se trata de:

- Disponer una barrera vegetal al pie de la construcción, similar a la ejecutada por Construcciones Carabaza (que alcance un porte idéntico).

- Realizar un tratamiento de los paramentos de cierre que sean capaces de soportar vegetación<sup>4</sup>, cualificando así la presencia del cuerpo de edificación hasta tanto la pantalla de árboles plantada al pie del edificio alcance el suficiente porte.

c) En cuanto a la posibilidad de mitigar las carencias de lo previamente actuado, cuando menos por don Aniceto Lavín, se plantea a nivel de sugerencia:

- El tratamiento de las plataformas preexistentes a nivel de calle como zonas de estancia, en la línea de lo pretendido para la nueva actuación.

- La conexión entre los espacios de nueva construcción y los que resulten de la remodelación apuntada en el apartado anterior mediante rampas o escalinata.

- La implantación de una barrera vegetal de porte al pie de lo edificado, completando un continuo que abarcará los frentes de Carabaza Hidalgo, Lavín Mazo y el estacionamiento municipal.

Todo ello de manera que a lo recogido en los puntos a) y b) se le otorgue el rango de condición de diseño, a plas-

mar en el futuro proyecto de obra, quedando lo recogido en el punto c) a expensas del margen de actuación de que disponga o pueda disponer la administración para actuar en las plataformas a cota de calle ejecutadas por don Aniceto Lavín Mazo, margen que cabe considerar como amplio pues la actuación fue promovida y autorizada como proyecto de Plaza Pública y garajes (expediente L.O. 485/85).

6. Documentación gráfica.

Se adjuntan planos a escala 1/500 tanto del Estado Actual como de la Modificación propuesta, con carácter normativo, así como documentación gráfica con una propuesta de tratamiento de la superficie del estacionamiento municipal y su entorno inmediato a cota de calle, a nivel indicativo.

Lo que comunico a V.I. a los efectos oportunos.

Santander, 18 de noviembre de 2005.–El arquitecto municipal, Juan Carlos González Egiluz.

1 La licencia de obras fue solicitada por don Juan Arpide García y tres más, expediente 485/85 (legajo 8026 en Archivo Municipal), pasando posteriormente a don Aniceto Lavín Mazo.

2 «Construcciones Carabaza Hidalgo, S. A.»: Tres plantas. Don Aniceto Lavín Mazo: Cuatro plantas en la porción Oeste y tres plantas en la Este.

3 Proyecto de Compensación aprobado definitivamente en sesión plenaria de 25 de marzo de 1999 (BOC número 74, de 14 de abril de 1999).

4 No se trata de realizar un muro de contención sin más, detrás del cual se ubicarán las plantas de estacionamiento, sino de preservar el principio de que la presencia de lo edificado ha de ser la mínima posible –la propia de una solución subterránea–, incompatible con aperturas de huecos más o menos generalizadas, actuando los elementos vegetales como únicos elementos cualificadores de paramento orientado hacia la ladera.

06/13266

## AYUNTAMIENTO DE VILLACARRIEDO

*Información pública de expediente para legalización de estabulación libre y construcción de nueva estabulación libre anexa, en suelo no urbanizable de protección agropecuaria, en Tezanos.*

Don Alejandro Herrero Sainz, en representación de «Ganadería San Cipriano» ha solicitado a este Ayuntamiento licencia para la legalización de estabulación libre y construcción de nueva estabulación libre anexa, en suelo clasificado como no urbanizable de protección agropecuaria, arcela catastral número 190 del polígono 21, del Catastro de Rústica de este Municipio.

En cumplimiento de lo establecido en el artículo 116 de la Ley de Cantabria 2/2001, e 25 de junio de Ordenación del Territorio y Régimen Urbanístico del Suelo en Cantabria, dicha solicitud se esomete a información pública por término de un mes, a contar desde la publicación de este anuncio en el BOC, para que quien se considere afectado de algún modo por la construcción, pueda formular las alegaciones que estime convenientes.

El expediente se encuentra de manifiesto y puede ser consultado, durante las horas de oficina, en la Secretaría de este Ayuntamiento.

Villacarriedo, 5 de octubre de 2006.–El alcalde, Ángel Sáinz Ruiz.

06/13442

## AYUNTAMIENTO DE SANTANDER

### Servicio Jurídico de Fomento y Urbanismo

*Información pública de la aprobación inicial de Estudio de Detalle en el Equipamiento número 2.201.*

Por la Junta de Gobierno Local del Ayuntamiento de Santander, en sesión celebrada el 25 de septiembre de 2006 y en cumplimiento de lo establecido en los artículos 61 y 78 de la Ley de Cantabria 2/2001 de 25 de Junio de Ordenación Territorial y Régimen Urbanístico del Suelo de Cantabria y 127.1.C) de la LBRL, se ha adoptado Acuerdo aprobando inicialmente el Estudio de Detalle en el Equipamiento número 2.201 «Colegio Marqués de Estella» a propuesta de la Consejería de Educación, iniciándose un período de información al público por espacio de veinte días con el fin de que cualquier interesado pueda presentar las alegaciones que estime oportunas. El expediente